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CT平扫检查费用是怎么定价的
反映问题：商丘市中心医院平扫 CT 收费 370

元，请问是如何定价的？
办理单位：市卫健委
办理结果：商丘市中心医院CT平扫检查费用统

一执行《河南省最新医疗服务价格管理手册》（2015
年版）的收费标准。CT收费标准是按机器的层数不
同而定，商丘市中心医院使用的宝石能谱 500排CT
执行的收费编码为2103000013X线计算机体层（CT）
扫描，价格为 370.5元/次。该项目之前执行 390元/
次，2017年8月31日后，医疗服务价格下调5%。

小区能否纳入“旧改”
反映问题：我所居住的新世纪小区 2002 年

建成，现在已经 20 多年了，而且小区里老人居
多，道路等基础设施需要升级改造，能否纳入老旧
小区改造计划？

办理单位：睢阳区人民政府
办理结果：接到群众反映，睢阳区人民政府高度

重视，立即安排专人进行调查。“新世纪小区”位于长
江路与中州路交叉口向东 300米路南处，处于新城
街道办事处新华社区辖区。经查，该小区于2002年
建成，共1栋楼5个单元，现居住45户。根据小区实
际情况，工作人员按照老旧小区改造工作要求对该
小区开展了入户调查，填写调查表。目前，相关单位
已经将该小区纳入老旧小区改造计划，并上报至区
老旧小区改造办公室，等待上级批复进行改造。

本周，我市气温回暖，平均最高气温将达
21℃。不少市民纷纷开始收纳棉衣和厚被褥。
然而，令很多人头疼的是，那么多厚重的衣服、
被子，该怎么收纳才能既美观又不占地方，还能
便于下次使用呢？3月26日，记者采访了有4年
工作经验的专业整理收纳师罗曼。

罗曼说，在收纳之前首先要定位好衣物和
被子的存放区域。她建议，一定要选择通风、能
高不低、能干不湿的区域。比如衣橱上的吊柜，
方便拿取，防潮还不易滋生霉菌。除了收纳区
域有要求以外，收纳用品也要方便、省力。“我在
工作之中发现很多市民用的是真空压缩袋，还
有的把被子用绳子捆起来放在柜子里，更有甚
者是直接摞在柜子的黄金挂衣区，这都是不科
学的。”罗曼分析了其中的原因：真空压缩袋虽
然能节省空间，但对被子和厚衣物有着不可还
原的伤害，会让它们失去原有的蓬松感，保暖性
也会丢失。绳子捆扎虽然简单，但会伤害被子
和衣物的表面，时间久了，表面的棉麻材质会变
得易糟易损，不易平整。放在黄金挂衣区虽然
拿取方便，但会占用当季衣物的空间。

作为整理收纳师，罗曼建议大家一定要选
择合适的收纳工具，才能充分利用好衣橱的空间，不浪费每一个区
域。收纳被子时，她推荐了两种方法：第一种是自己常用的收纳工具
——百纳箱，它是牛津布材质，里面用钢架支撑，不易变形，而且防水
防潮。百纳箱的尺寸一般有三种，收纳不是太厚的被子可用66升的
（长50厘米、宽40厘米、高33厘米），一个被子用一个百纳箱；10斤的
被子就要选择100升（长60厘米、宽42厘米、高40厘米）的百纳箱；厚
实的四件套可选择 55升（长 50厘米、宽 40厘米、高 28厘米）的百纳
箱。她提示大家，被子在收纳前，一定要在阳光下曝晒杀菌，否则很
容易潮湿发霉。在选择百纳箱之前还要测量一下衣柜的尺寸，看能
不能放得下，以免买错。

如果不想购买百纳箱，罗曼还有一种省钱的方法，那就是准备一
卷50厘米宽的保鲜膜，把棉被卷起来，用保鲜膜上下封口，中间留一
点空，让被子能够透气，然后竖立摆放在衣柜中。她提醒大家，卷好
的被子千万不要超过柜子的高度，不然前功尽弃。

在收纳厚衣物的时候，百纳箱也是最好的选择。罗曼说，大家要
根据衣物的多少选择合适的百纳箱尺寸，太小的放不下，太大的又不
易拿取。选择好后，先把衣服按家庭成员、类型排列，然后按颜色平
铺在百纳箱里，可以由深到浅，也可以由浅到深。这样收纳的衣服不
容易褶皱，也不易受潮变形。羽绒服也是同样的方法平铺，来年再穿
羽绒服的时候还是那么平展、蓬松。最后在收纳好的百纳箱上贴上
标签，方便下次寻找。

最后，罗曼提醒，对于皮草、皮革类型的服装在收纳时切忌折叠，
否则时间久了会导致折叠处难以复原，更不能重压，防止衣物表面粘
连。家里有足够空间最好把它们悬挂起来，再用防尘袋罩住。
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可通话、视频通话，精准确定孩子位置……近年来，
戴在孩子手腕上一寸见方的电话手表，因功能实用、趣味
性强受到家长和孩子们的青睐。

近日，小学二年级学生雨豪拥有了一个新玩具——
智能手表，这是妈妈为他购买的礼物。他可以通过智能
手表看时间，在遇到危险的时候及时发出警报，还可以在
手表上拨打电话……“我们班里有六七位同学都戴智能
手表了，我们都喜欢戴。”雨豪说。

在采访中记者发现，目前有一些儿童智能手表在价
格和功能方面已经能够与手机“一较高下”。身边很多小
学生的家长为了能随时知晓孩子的情况，也为孩子购买
了儿童智能手表，这种能通话、看时间和定位的智能腕表
销售形势走俏。

在北海路一家儿童智能手表专卖店，顾客孙女士正
在为孩子挑选智能手表，她说：“戴上手表，能随时定位，
很安全，家长也放心。”

记者走访市区几家销售儿童智能手表专卖店，据部
分销售员介绍，开学之后，为孩子买智能手表的家长明显

增加，生意好的时候，一天能卖出七八个儿童智能手表，
大多是家长为小学生购买的。

“儿童手表虽然孩子用起来方便，但里面的娱乐软件
有点多，我担心孩子沉迷娱乐，就不让孩子用了。”最近，
付女士给自己上小学三年级的儿子买了一块儿童智能手
表，收到货后，付女士发现，手表自带多款聊天、故事软
件，担心孩子沉迷于游戏、聊天，付女士便将手表暂时保
管起来。

在电商平台产品详情介绍页面，记者看到，不少儿童
智能手表都预装了聊天、故事、音乐、作业、钱包等多种应
用程序，有的甚至还内置了视频软件。有家长形容儿童
智能手表更像是戴在孩子手腕上、集多重功能于一体的
智能手机。

“碰一碰手表，加个好友吧。”对于很多儿童来说早已
十分熟悉。当前，儿童智能手表早就不再是过去只能打
电话的“低端表”，不少儿童智能手表都预装了聊天、音
乐、作业、故事、钱包等多种应用程序，支持拍照摄像、身
体监测及支付等功能。

对于此类现象，不少家长表示担忧，很多成年人
都抵挡不住手机的诱惑，一刷就很难停下来，更何况
孩子。还有家长经常看到孩子半夜躲在被窝里用手表
聊天。

“平时我们忙于工作，没办法接孩子，放学后孩子
自己回家，儿童智能手表的定位功能获取孩子的实时位
置，确保孩子的人身安全，孩子遇到紧急的事情时，也
可通过儿童智能手表的通话功能与我们及时取得联系，
带来了很多便利。”刘女士说，孩子周末外出，找同学
玩，不用家长一直跟着。有了儿童智能手表，就能知道
孩子的所在位置，也可以和孩子随时取得联系。

有些家长与刘女士持相反的态度，刘立军就是其中
一位。“女儿用过两款智能手表，最初是为了随时了解
孩子的位置，和孩子通话，如今的智能手表却集社交、
娱乐、拍照等功能于一体。”刘立军说。“就像小型智能
手机，孩子像着了迷一样，天天捧着手表玩，还添加了
好几个陌生人为好友，不知道是在什么情况下添加
的。”发现问题后，刘立军把女儿手表软件里的陌生人
全删了，并赶紧设置了“加好友需家长同意”模式。

采访中，多位小学老师表示，目前儿童智能手表在
学生间的普及率非常高，他们平时会建议家长尽量不要
让孩子把手表带到学校，或将手表设置为“上课模式”。

“孩子本身自制力就比较差，又充满好奇心，戴上
智能手表肯定想玩一玩，所以肯定会影响学习。好在班
里佩戴智能手表的学生并不是很多，不建议学生在学校
佩戴智能手表。”小学三年级教师郭艳说。

儿童智能手表热销 家长需慎重选择
本报融媒体记者 刘玉宁

本报讯（记者 司鹤欣）“南京路与君台路交叉口
橄榄城幼儿园附近有根电缆线表皮破损，内部的电线
裸露在外，疑似高压线，感觉很不安全，请相关部门
到场处理一下。”近日，市民拨打市 12345 政务服务
便民热线反映。

3月24日，记者与市 12345政务服务便民热线工
作人员一起来到市民所反映位置。该处电缆线实际位
于商桐路与春光路交叉口，商桐路南侧的花坛里。一
大截电线垂落在地面上，黑色绝缘外皮有破损现象。

由于不能确定是否为高压线，睢阳区供电公司工作人
员张广立来到现场进行查看、处理。经现场测试，所
垂落电缆线并非供电设施的高压线，为弱电线且已经
废弃。随后，经多方打听寻找，该段线路没有找到所
属单位。

鉴于该处电线所在位置紧邻幼儿园，人流量比较
大，垂落在地的电线既不美观又存在一定安全隐患，
经现场协调，睢阳区供电公司工作人员对电缆进行了
处理、捆扎等，恢复了现场的规范整洁。

市民反映疑似高压线裸露垂地
睢阳区供电公司：垂落电缆线并非高压线 已进行现场处理

3 月 20 日到 3 月 26 日，全市共受理有效事项
7895 件。其中，电话受理 6848 件，微信受理 955
件，手机App受理 35件，网站受理 19件，省平台
受理38件。

上周群众反映的问题主要集中在以下几类：城
市管理 761件，占比 23.17%；交通管理 429件，占

比13.06%；公共服务422件，占比12.85%
现场督办群众较满意的工单有：梁园区凯四街

与凯旋中路交叉口 367号老行属家属院内水表井盖
损坏问题，已由水务公司修复；示范区珠江路向中
州路方向右转车道路面损坏问题，已由示范区城管
交通局现场修复；睢阳区南京路与君台路交叉口橄

榄城幼儿园门口电缆线表皮破损、内部电线裸露问
题，已由睢阳区供电公司现场修复。

上周办理质量较高的单位有：市公安局、市城
市管理局、睢阳区人民政府、虞城县人民政府、民
权县人民政府、梁园区城市管理局、梁园区孙福集
乡政府、梁园区平原街道办事处、睢阳区住房保障
中心、睢阳区坞墙镇政府、睢阳区新城街道办事
处、示范区住建局、示范区贾寨镇政府、示范区中
州街道办事处。

本报融媒体记者 司鹤欣 整理
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图①：近日，在北海路与归德
路交叉口，工作人员在安装道路交
通指示牌，完善交通标识，方便群
众安全出行，提升城市品位。

本报融媒体记者 崔 坤 摄

图②：3月27日，园林工人在
日月湖景区为绿植浇水，确保绿植
健康生长，为市民游客营造良好的
游玩环境。

本报融媒体记者 崔 坤 摄

图③：近日，睢阳区疾病预防
控制中心工作人员在金世纪广场向
群众宣传国家免费治疗结核病的相
关政策，让广大群众掌握肺结核病
的防治方法和注意事项。

本报融媒体记者 邢 栋 摄

事件回放：全国文旅市场正在快速复苏，各地都在卖力吸
引游客，推动文旅高质量发展。最近，多地文旅部门负责人

“披挂上阵”，走到镜头前宣传本
地文旅资源，引发不少关注。

睢阳区文旅局党组书记程殿
伟申请“出战”，演绎范仲淹，
推介中国古代四大书院之一——
应天书院。

没有看过的小伙伴赶快扫描
右侧二维码进行观看吧。

网友评论：未来商丘的旅游
“卷”起来吧！先打响名气，吸
引流量，再以此为契机，把网上
的流量转化为拉动发展的人气。正如一位文旅局局长所言，

“宣传是为了引流，引流是为了推动投资，投资是为了丰富业
态，丰富业态是为了推动经济发展。”

——海young
点评：“卷”起来的同时，扎扎实实练好内功，关键还是

要靠产品与服务的“硬实力”。

睢阳区文旅部门负责人“变装”范仲淹

事件回放：近日，商丘市统计局官方公布1月—2月全市主
要经济指标，大家一起来看看商丘今年经济开局如何吧！

1月—2月，全市规模以上工业增加值同比增长 4.9%。35
个工业行业大类中，26 个行业增加值实现增长，增长面为
74.3%。全市固定资产投资同比增长 7.8%。其中，工业投资增
长 21.4%。全市社会消费品零售总额 279.18 亿元，同比增长
7.2%。

网友评论：全力“拼经济”成为很多地方工作的关键词。那
么，“拼经济”拼的是什么？除了“开局即冲刺”的状态，迅速投
入到新一年的生产运行中，抢时间、抓进度、提效率，更为重要
的是环境。营商环境的好坏在很大程度上决定着企业是否愿
意在当地投资兴业，决定着一座城市的发展速度、质量和水平。

——爱商居士
点评：一季度是全年经济的风向标。

我市公布1月—2月主要经济指标完成情况

罗曼在收纳羽绒服。


